

## IN MEMORIAM

Han fallecido los siguientes colegas

EA4HD – Lorenzo-Tinerfe Rojas Álvarez –  
Socio Fundador

### Adiós querido Tinerfe, socio Fundador de la URE

Lorenzo, o "Larry", fue uno de aquellos jóvenes que junto a mis viejos amigos: Pepe, EA4DK; Jorge, EA4EO; y muchos otros, se incorporaron a las filas de la radioafición antes de volver a ser autorizada y fundarse la URE en 1949, cuando en Madrid algunos operaban en 6 metros como EA4W y otra letra.

Había nacido en 1932, y siguiendo en 1950 los consejos del entonces delegado en Tenerife, el célebre Jacinto Casariego, EA8AH, le fue otorgado en su querida Santa Cruz el indicativo de escucha "España 8-68", que pronto evolucionó a "EA8-68" y finalmente a "EA8-68 U". En 1953, cuando cumplió los veintiún años requeridos, con grandísima ilusión se presentó al examen que le convertiría en



## EA4HD

operador de "estación de 5ª categoría". Tras superarlo, se le adjudicó el distintivo EA8BY.

Su gran pasión por las telecomunicaciones le hizo abandonar Canarias para trasladarse a Madrid con la finalidad de estudiar en la escuela donde llegó a ser profesor. Además, asistió los sábados por la tarde a las reuniones que teníamos los *radiopitas* en el edificio del Instituto de Ingenieros Civiles, hoy Instituto de la Ingeniería de España, en el que mensualmente participo en las reuniones del Foro Histórico de las Telecomunicaciones.

En 1960 se le otorgó el indicativo EA4HD, "*i ei four Honolulu Deivid*", formó parte de las juntas directivas de la URE como representante del delegado de Tenerife, Jacinto Casariego, y con todo ello se ganó el cariño de nuevos amigos. Uno de los que ya lo eran, mi querido Pepe

## Noticias CCAA

Castellanos, EA4DK, reforzó grandemente su amistad y en este emotivo homenaje que le hacemos en las páginas de la que fue siempre su revista, la de la URE, desea aportar sus viejos recuerdos:

«Conocí a Tinerfe en 1948, hablando por radio con él, en la época que todos éramos provisionales al no haberse restaurado la radioafición en España. Salíamos con muy poca potencia, 5, 10, 20 vatios; e indicativos que nos poníamos nosotros; él como EA8LT, 8 Lorenzo Tinerfe, y yo como EA4RC, porque comencé con el EA4JC, José Castellanos, pero al encontrarme un día en radio con José Cristóbal, de Guadalajara, con el mismo indicativo, después España 4-3, decidí cambiar la primera letra.

Tinerfe entonces estaba estudiando los siete años del bachiller en un ins-

tituto de Santa Cruz y cuando lo terminó con el "examen de Estado", que era una reválida, se vino a Madrid para preparar su ingreso en Teleco junto a otros chicos que también fueron radioaficionados.

Cuando terminó su carrera de ingeniero ejerció como profesor de prácticas de laboratorio, ingresó en Marconi Española, pasó por diversos departamentos técnicos y participó en el proyecto y ejecución de la señalización en las obras del AVE, Madrid-Sevilla.

Como radioaficionado obtuvo los indicativos que conoces, participó en las directivas de la URE, escribió algunos artículos en la revista cuando en los años sesenta comenzamos con la banda lateral, cómo fue aquél de "¿Por qué no quitáis la portadora?". También le gustaba el DX e hizo sus diplomas

DXCC, WAC, WAZ... todos los diplomas que anhélamos en aquella época trabajando también en telegrafía.

Tuve muchísima relación con él, incluso familiarmente, y muchas veces fuimos juntos los domingos a El Rastro. Tinerfe fue una excelente persona, un señor en la radio, un caballero en la vida y sobre todo un excelente amigo.

En los últimos años nos hemos venido reencontrando los "más mayores" de Madrid en las reuniones semanales que mantenemos los "Old Timers", hasta que su estado de salud y después la pandemia no nos lo permitió».

Lorenzo-Tinerfe Rojas Álvarez, "SK",  
D.E.P.

Isi, EA4DO